



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tel: 01 (33) 3942 4100, ext. 14306

Boletín Inf. Núm. 179
Wendy Aceves
Comunicación Social
Martes 12 de marzo de 2013

Concientizan a estudiantes de la Preparatoria 15 sobre la importante labor de la Cruz Roja Mexicana

Realizaron un simulacro de paro respiratorio en el que participaron paramédicos y estudiantes



Fotografía: Escuela Preparatoria núm. 15

Con el objetivo de concientizar y sensibilizar a su comunidad estudiantil sobre la importancia del trabajo de la Cruz Roja Mexicana, la Preparatoria número 15 de la Universidad de Guadalajara realizó un simulacro de paro respiratorio el pasado 15 de marzo.

En el marco de la Colecta Universitaria 2013 a favor del organismo asistencial, el simulacro se llevó a cabo con la participación de paramédicos y voluntarios de Cruz Roja así como de alumnos del plantel de ambos turnos.

La dinámica consistió en representar una situación de emergencia por paro cardiorrespiratorio en la que el personal médico explicó a los asistentes las acciones a realizar ante una emergencia de este tipo. Entre las recomendaciones destacó llamar al número de emergencia 065 y aplicar Reanimación Cardiopulmonar o RCP.

En opinión de la directora del plantel, maestra María Dolores Lomelí Urquieta, es importante el impacto que tienen este tipo de actividades ya que fomentan



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tel: 01 (33) 3942 4100, ext. 14306

valores civiles y contribuyen al lograr el perfil de egreso planteado en el bachillerato general por competencias.

Después de la dinámica, alumnos, profesores y trabajadores del plantel cooperaron en la colecta universitaria.